

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

mein Name ist Stephanie Keitel und ich unterrichte seit dem neuen Schuljahr die Fächer Geschichte und Sport am Gymnasium Wermelskirchen.

Geboren und aufgewachsen bin ich in Schmalkalden in Südthüringen. Nach dem Studium an der Philipps-Universität Marburg absolvierte ich mein Referendariat am Schloß Gymnasium Düsseldorf-Benrath. Vor zwei Jahren bin ich nach Köln gezogen und arbeitete als Vertretungslehrerin in Hürth und Köln Deutz.

Ich freue mich auf die kommende Zeit am Gymnasium in Wermelskirchen und eine gute Zusammenarbeit.